

ベスプラ、Healthtech Summit 2024 ピッチコンテストにて

『住友生命賞』を受賞

～中高齢者向けの健康維持アプリがヘルステック次世代サービスとして評価～

株式会社ベスプラ（社長：遠山 陽介、以下：ベスプラ）は、メドピア株式会社（東京都中央区、代表取締役兼 執行役員社長 CEO：後藤 直樹）とアルフレッサ株式会社（東京都千代田区、代表取締役社長：福神 雄介）が共同開催したヘルステックのグローバルカンファレンス「Healthtech Summit 2024」にて『住友生命賞』を受賞したことをお知らせします。



■ 「Healthtech Summit 2024」ピッチコンテスト概要

ピッチコンテストは、「Healthtech Summit 2024」のメインイベントです。予防から医療・介護、食からHRまで、人がよりよく生きることをテクノロジーで実現するサービスを募集対象としています。

応募企業の中から厳選されたファイナリストは12月13日（金）に登壇。5分間のピッチに加えて7分間の審査員との質疑応答の中で白熱した議論が交わされ、審査の上、最優秀賞1社と各スポンサー賞が決定します。

飛躍的に注目度の高まる医療・ヘルスケアマーケットにおいて、人の「よりよく生きる」を支える次世代サービスのチャレンジを促す場となっています。

【HP】 <https://healthtechsummit.jp/pitch.html>

■受賞内容

株式会社ベスプラが、住友生命賞（協賛：住友生命保険相互会社）を受賞

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000513.000010134.html>

■脳科学に基づいた脳の健康維持アプリ『脳にいいアプリ』とは



認知症研究における世界的権威のカロリンスカ研究所が実施した研究をベース(*)に開発された、運動・脳トレーニング・食事の複合的な活動が管理できる完全無料の健康アプリです。

(*)食事指導・運動指導・認知トレーニング・生活スタイル指導などを組み合わせることが、軽度の認知機能障害進行の抑制に有効であることを世界で初めて証明した研究

本アプリは2017年にローンチされ、東京都や地方自治体、内閣府 ImpACT など数多くの受賞歴があります。

脳にいいアプリ効果研究論文：<https://onlinelibrary.wiley.com/toc/21579032/2024/14/5>

■脳にいいアプリサービス

脳と体の健康維持アプリ『脳にいいアプリ』：<https://www.braincure.jp/>

家族の健康コミュニケーションサイト『家族サイト』：<https://www.braincure.jp/reference.html>

運転免許更新時の認知機能が手軽に測れる認知機能テスト：<https://www.braincure.jp/cognitivetest/dl/>

【株式会社ベスプラ 代表取締役 遠山陽介のコメント】

このたび、次世代のヘルステック起業家を決める「Healthtech Summit 2024」ピッチコンテストにて『住友生命賞』を受賞できましたこと、大変光栄に思います。私たちの取り組みを評価していただき、住友生命様のような同志に応援いただけることを心から嬉しく思います。この受賞を励みに、予防医療や健康支援分野でのさらなる挑戦を通じて、社会に貢献してまいります。応援いただいた全ての方々に、深く感謝申し上げます。

◆会社概要

企業名 : 株式会社ベスプラ
代表者 : 遠山 陽介
本社所在地 : 東京都渋谷区神宮前 5 丁目 18-10 エクサスペース 3C
設立 : 2012 年 4 月
URL : <https://bspr.co.jp/>
連絡先 : info@bspr.co.jp